
－14－ －15－

ティールーム

「伊勢志摩サミット」

　今年５月26日、27日に伊勢志摩サミット（主要国首脳会議）開催が決定し、世界各国
に伊勢志摩の名前が知れ渡ることとなりました。

　これはおそらく一生に一度
のことと思います。一番の良
い点は、海外旅行で出身地を
聞かれた時、「伊勢志摩サミ
ット開催地」で通じるという
ことでしょう。

　ここでちょっとこぼれ話。

　安倍総理夫妻は民主党政権
時、縁があって志摩のリゾー
トホテルにお越しになったことがあります。１泊の予定でのんびりゴルフをしたり、お酒
を飲んだりされましたが、あまりにも楽しかったのでもう１泊されたそうです。

　一昨年、安倍昭恵夫人が海女サミットで志摩に
お見えになった時、志摩市長と数人が夫人を接待
されました。夫人は非常に喜ばれたそうです。志
摩市長が一生懸命話をされていて夫人は満面の笑
みで頷いておられました。同席の一人が夫人に「市
長のお話されていること分かりますか？」とお聞
きしましたら、夫人は「全然わかりません。」と
答えたそうです。市長は和具弁でしゃべっていた
ので通じなかったそうです。しかしながら、志摩
地方の人柄の良さは十分伝わったようで、非常に
満足されていたようです。
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　そんな中、賢島がサミットの候補地にあがり、三重県知事をはじめ関係各位が懸命な誘
致活動を行いました。一時、軽井沢か志摩かとのうわさが流れ、地元志摩は期待と不安に
胸を膨らませていました。メディアからいついつ決定が発表されそうだ、志摩になりそう
だという情報が再三流れ、そのたびに一喜一憂することとなりました。結局、情報は当日
までわからずじまいでした。

　伊勢志摩サミット開催決定後、三重県知事と首相官邸や各省庁への挨拶に同行させてい
ただきました時、知事が安倍総理に「ぶっちゃけ総理は軽井沢か志摩かどちらを考えてい
たんですか？」と質問された時に、総理は「仙台か志摩を考えていた。」との発言をいた
だきました。

　総理は続けて「志摩はいいところだけど交通の便が悪いからな～。」と夫人に話されたら、
夫人から「何言ってるの。交通の便が悪いくらい何よ。それ以上に志摩はいいところだか
ら、志摩にしなさい。」と言
われたそうです。
　それで伊勢志摩でサミット
を開催することを決定したか
どうかは定かではありません
が、女性はどこでも強いなと
感じる今日この頃です。考え
てみれば、日本は天照大神様
に守られているからな～。　
　サミット（頂上）はやっぱ
り女性か……
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